
OPTIMISMO CRISTIANO

DescripciÃ³n

PALABRAS DE OPTIMISMO

Leemos hoy en la Primera lectura de la Misa unas palabras de san Pablo llenas de entusiasmo y dice:

Â«Â¡QuÃ© inmensa y rica es la sabidurÃa y la ciencia de Dios! Â¡QuÃ© 
impenetrables son sus designios e incomprensibles sus caminos!Â»

Y despuÃ©s, cita unas palabras del profeta IsaÃas::

Â«Â¿Quien ha conocido jamÃ¡s el pensamiento del SeÃ±or, o ha llegado a ser su 
consejero? Â¿QuiÃ©n ha podido darle algo primero, para que Dios se lo tenga que 

pagar?Â»

Son palabras que hay que leerlas asÃ, con entusiasmo, porque san Pablo era un hombre fogoso, un
hombre lleno de energÃa y que a la vez habÃa recibido de Dios grandes dones de conocimiento.

Dios se le habÃa revelado de un modo muy particular, y san Pablo entendÃa. Especialmente por ese
don de Dios, el misterio de la redenciÃ³n.

Y precisamente en este contexto es cuando san Pablo dice:

Â«Â¡Que inmensa y rica la sabidurÃa y la ciencia de Dios!Â»,

porque estÃ¡ comentando precisamente la infidelidad del pueblo judÃo, que rechazÃ³ al MesÃas, que
rechazÃ³ a Dios, y esa infidelidad repercutiÃ³ en el bien de los gentiles. Y a la vez, dice san Pablo que
los gentiles ya eran pecadores.
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Todos somos pecadores. Y la frase que con la que resume san Pablo esto es:

Â«Dios ha permitido que todos cayÃ©ramos en la rebeldÃa para manifestarnos a 
todos su misericordiaÂ»,

porque habla de que los judÃos, alcanzarÃ¡n tambiÃ©n la misericordia de Dios.

SER CRISTIANOS OPTIMISTAS

De hecho, es una de las profecÃas, de que antes del fin del mundo, el pueblo judÃo se convertirÃ¡ o
se aceptarÃ¡ al MesÃas; pues san Pablo, exulta ante esa verdad, ante esa evidencia del amor de Dios
por nosotros.

Es como el optimismo que nos quiere comunicar el dÃa de hoy, hoy lunes, Â¡optimismo, alegrÃa!,
porque Dios siempre saca cosas buenas.

Si los judÃos hubieran aceptado al MesÃas, pues habrÃan pasado cosas muy buenas tambiÃ©n. No
era una cosa necesaria, al igual que el pecado de AdÃ¡n, el pecado de nuestros primeros padres, del
cual Dios saca cosas muy buenas: la redenciÃ³n.

Dios, el Hijo de Dios, que se hace hombre y muere por nosotros, es algo maravilloso, una
manifestaciÃ³n inmensa del amor de Dios que se dio porque habÃa pecado. Pero si no hubiera habido
pecado, pues tambiÃ©n Dios habrÃa hecho algo maravilloso. Nos habrÃa mostrado su amor de otra
manera admirable y maravillosa.

San Pablo, tambiÃ©n dirÃa ante esa realidad:

Â«Â¡QuÃ© inmensa y rica es la sabidurÃa y la ciencia de Dios! Â¡QuÃ© 
impenetrables son sus designios e incomprensibles sus caminos!
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EL CASO DE CRISTO

Hace algÃºn tiempo te platicaba de una pelÃcula que se llama< â??El caso de Cristoâ??, que habla
de una pareja, Ã©l era ateo y periodista, su esposa era mÃ¡s indiferente, no era en contra de Dios,
pero tampoco a favor, mÃ¡s neutral. TenÃan un hijo.

En una ocasiÃ³n, el niÃ±o se estaba ahogando en un restaurante y ya cuando se estaba casi
muriendo, se levantÃ³ una persona que estaba en el restaurante y salvÃ³ al niÃ±o; era una enfermera.

Al final el papÃ¡ del niÃ±o le dice: â??Â¡QuÃ© coincidencia que usted haya estado aquÃâ?¦ pudo
salvar a mi hijo!. Y ella respondiÃ³: â??Nada de coincidencia. Yo estuve aquÃ porque JesÃºs querÃa
que yo estuviera aquÃ y les ayudara.

Y Ã©l dice algo y no le dio importancia a este comentario. En cambio, la esposa sÃ. Y se quedÃ³ con
eso. Luego buscÃ³ a esta mujer y dialogaronâ?¦ y se convirtiÃ³.

Ya despuÃ©s de mucho batallar con el marido, que se puso celoso porque su esposa rezaba mucho.

(Si quieres ver la pelÃcula, no leas lo siguiente porque voy a decir quÃ© sucediÃ³ despuÃ©s, viene
siendo un spoiler)â?¦ Pues el marido, despuÃ©s de batallar mucho y de querer demostrar a su esposa
que todo era una farsa, no lo pudo demostrar, (porque no es una farsa), recibiÃ³ el don de la feâ?¦ Y
todo comenzÃ³ por ese accidente que hubo en el restaurante.

SER CRISTIANO CON LIBERTAD

Pues asÃ, hay tantas y tantas historias. QuizÃ¡ tÃº conoces algunas de las situaciones dolorosas y
situaciones incomprensibles que suceden en este mundo y de las cuales, Dios saca cosas buenas.

Y no es que Dios quiera esas cosas malas. Dios las permite. Dios permite que la naturaleza siga su
curso. Dios permite que los actos humanos malos tengan sus consecuencias, porque la libertad es
verdadera.

La libertad significa que somos dueÃ±os de nuestros actos y que nuestros actos tienen una direcciÃ³n
de la cual nosotros somos la causa. El origen, si es un acto bueno, pues tiene efectos buenos. Si es
un acto malo, sus efectos son malos. Y ese mal, Dios no nos lo quita, porque la libertad es verdadera.

Sin embargo, de esos actos malos, Dios, si nosotros colaboramos, saca cosas muy buenas.
Â¡CuÃ¡ntas historias maravillosas de solidaridad, de heroÃsmo, suceden cuando hay alguna tragedia,
algÃºn desastre natural o alguna guerra!

Pues hay personas que brillan por su valor, por su amor a Dios y al prÃ³jimo. Durante la Segunda
Guerra Mundial estÃ¡ llena de ejemplos magnÃficos.

Ahora recuerdo que en el â??Museo del Holocaustoâ?? de Nueva York, al final hay una secciÃ³n de
personas que buscaron ayudar a los demÃ¡s, pesar de que los pudieran matar (y muchos de ellos
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murieron tambiÃ©n) dando ese gran testimonio.

CRISTIANOS CANONIZADOS

Hace poco, no sÃ© si supiste que beatificaron a toda una familia. La primera vez en la historia en que
se beatifica a una familia entera.

Hay personas o parientes que son santos, algunos matrimonios o hermanos, pero que toda una
familia haya sido beatificada, nunca habÃa pasado.

FuÃ© una familia de polacos que ocultaron a unos judÃos durante la Segunda Guerra Mundial. Y eso
estaba prohibido por los nazis, y al esconderlos, sufrirÃ¡n el castigo.

Esta familia, mantuvo escondidos a muchos judÃos -unos ocho o nueve- en su casa, y los
descubrieronl. Los nazis al final los ejecutaron a todos. A los papÃ¡s y a los siete hijos, el Ãºltimo hijo
todavÃa no nacÃa y tambiÃ©n fue beatificado junto con toda la familia.

Â¡Pues quÃ© ejemplo tan maravilloso de generosidad, de olvido de sÃ mismo, de servicio a los
demÃ¡s!

Cuando suceden cosas malas, que no nos olvidemos de que TÃº, SeÃ±or, estÃ¡s cerca, que TÃº nos
acompaÃ±as.

Que TÃº puedes sacar cosas muy buenas si sabemos unirnos a tu Cruz, expiar nuestros pecados y
los pecados del mundo, sabiendo que todo tiene sentido si estamos cerca de Ti.

Pedimos ayuda a nuestra Madre, para que nos ayude a tener esa alegrÃa y ese optimismo cristiano.
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